

タットン会 通信

2014.
7. 26

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。

※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(6/28の参加費は5,700円 募金は2,100円 義援金は0円でした。参加者総数は50数名でした。)

134回目 6月28日のタットン会は、朝から小雨が降る中でしたが20名のチャレンジャーさんの参加があり総勢50数名で楽しみました。チーフは、杉村光太君と平野沙織さん。



チャレンジャーさんの参加は、久しぶりの20名超えでした。

今回は～今春高等部に入学した新たな仲間が車いすで、また就労援助センターからの仲間も、それぞれ参加してくれました。

卓球の部では、10名のチャレンジャーさんと10名のボランティアさん達みんなでローテーションをして楽しみました。

今年の10月に長崎で行われる障害者全国卓球大会に出場するI君も、ボランティアさんとローテーションで行いました・・・が、終了後感想を聞いてみると「・・・！？」。やはり、全国大会に向けた自分の練習も行いたい様子でした（当然ですよね！）。我々ボランティアの技術では、なかなか彼を満足させられません！？ 月に一度でも、知的障がい者全国レベルの指導をしてくださる方が来てくれると良いのですが・・・。どなたか、お知り合いの方おられましたらご連絡ください！！！

バドミントンの部では、前回の継続回数2000回を超えると挑戦されたO君とS君と県大生の松田さんと鈴木さん。結果的には2000回には及びませんでしたが、800回を超える継続回数を出していて驚きです！！！

皆さんの集中力に、恐れ入りました！

『5月・6月 チーフからのコメント一』

今年度最初のタットン会は大勢のボランティアさんがいらして、とても賑やかでした。初めてタットン会に参加した方も多い中、チーフとして案内させて頂きました。皆さんに助けて頂きながら無事終えることが出来たと思います。最後の振り返りの時間では、初めて参加された方だからこそ気付くこと、次回以降に繋げたいこと、確かにそうだ！私も意識しなくては！と気付かされたことが多々ありました。この様な機会を大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。 (5月チーフ 小河原 愛)

今回、サブチーフを務めさせていただきました。今年度一発目のタットン会だったのですが、今回はふれあいキャンプの方や新一年生等の新たな顔ぶれが多く、とても充実したタットン会だったと思います。自分自身もゆっくりチャレンジャーさんの様子を伺う事ができ、気づく点もあったので良かったです！

(5月チーフ 魚地晃彦)

タットンチーフをやらせてもらった山さんこと杉村です。

見事に6月のチーフでは寝坊してしまい、遅刻しました。

本当にすみません。本来なら社会人になったので、遅刻はだめなのですがね...(-_-)

さてさて、チーフをさせてもらって普段はバドミントンにいる私なのですが、卓球にもいけて本当によかったです。

またみんなの、楽しい笑顔をたくさん見られてよかったです＼(^-^)／



(6月チーフ 杉村光太)

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 20名参加

- ※1. バドミントンラリーと試合をしました。ラリーは814回も続きました。試合では左右のコースを狙ったりしながら、とても上手でした。打ちそこなったものも、一生懸命追いかけていました。(M様)
- ※2. Bコートでバドミントンのラリーをしました。ペアを変えながら行いました。・・・汗をよくかいたので休憩するか聞きましたが、大丈夫と言っていました。疲れていないか気になりました。(A様)
- ※3. 卓球～最高8回続きました。何度も続いたので、もっと回数は増えそうです。バックを使うことが多かったので、フォアを練習しました。(W様)
- ※4. 今日はフットワーク very good! 右左とラリー24回、小さなネットレスレのボールも動いてラリー。背も高くなり、落ち着いてボールタッチする姿嬉しくなります。(K様)
- ※5. 多くのボールを使ってフォアの練習をしました。ペットボトルを的にして、ボールを当ててもらいました。ボールをうまく返すことができたときは、良い笑顔をしてくれました。(T様)



余暇活動

NO 88

こんにちは、タットン会で卓球担当をさせていただいている田中雄一です。

そうです!!! ちょっと背が高いあの人です(笑) タットン会と私の出会いは、2002年1月になります。

お気づきの方もいらっしゃると思いますが、タットン会発足当時からいました。

当時、私が上の台中学校の卓球部に所属していた時に顧問であった佐藤一雄先生に誘っていただき、タットン会のメンバーになりました。しかし、中学校を卒業してからタットン会に行くことはありませんでした・・・。

そこから数年経ち～私が大学生の時に、浦賀にあるスシローで佐藤一雄先生と再会をし「またタットン会に来ない?」と声をかけていただいたのがきっかけで、私の第二のタットン会人生が始まったのです(笑)

こうして、多くの皆様と出会うことができたのも佐藤一雄先生とスシロー浦賀店さんのお蔭だと思っています(笑)

今後とも、どうぞ宜しくお願ひ致します。 田中雄一



《 2014 年度の予定 》

136回目 8/23 決定 137回目 9/6 決定 138回目 10/11,18,25

139回目 11/8,15,22,29 140回目 12/13,20,27

2015年

141回目 1/17,24,31 142回目 2/14,21,28 143回目 3/14,21,28 文責 佐藤一雄